

“En Junio del 78, Todo Marchará Sobre Ruedas”: Neuberger

FRANCFORT, Alemania Federal, 8 de abril: (AFP)—La preparación de la Copa Mundial de fútbol de 1978, que se disputará en la Argentina, funciona perfectamente, afirmaron medios responsables hoy aquí.

El presidente del Comité Organizador de la federación internacional para Copa 1978, Hermann Neuberger, a su regreso de un viaje de inspección a la Argentina, declaró que “todo marchará como sobre ruedas en junio de 1978”.

Señaló que hace cuatro años, en un momento comparable, Alemania Federal estaba como ahora está la Argentina en cuanto a la construcción de estadios.

La obras de los estadios de Buenos Aires, Córdoba y Mendoza se encuentran en un punto que permite afirmar que estarán listos a tiempo, añadió.

“De ningún modo se puede comparar la Argentina a Montreal”, declaró aludiendo a las dificultades que esa ciudad canadiense tuvo para construir las obras necesarias para los Juegos Olímpicos de este año, parte de las cuales quedaron inconclusas.

El entrenador del seleccionado de Alemania Federal, Helmut Schoen, se declaró muy satisfecho del club que se les asignó como residencia en los alrededores de Buenos Aires.

EXCELSIOR

